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14 февраля в рамках рабочего визита в Горловку народный депутат Украины Игорь
Шкиря провел встречу с ветеранскими организациями города.  
  Заместитель председателя Горловского городского Совета ветеранов войны и труда
Аркадий Таранец отметил, что организация наcчитывает свыше 32 тысяч членов, среди
которых: участники Великой отечественной войны, войны Афганистана и иных горячих
точек, ветераны труда.       
  Ветераны обратили внимание народного депутата на состоянии памятника погибшим в
ходе ВОв, расположенном на территории Калининского района Горловки. Данный
монумент был поставлен в память о погребенных в шурфе одной из заброшенных шахт
района мирных жителях. В прошлом году в район приезжала французско-немецкая
делегация, которая привезла из архивов Германии документы, свидетельствующие, что
в шурфе погребены не 14 тысяч человек, как считалось до ныне, а 87 тысяч жертв
нацизма. Год назад живых свидетелей тех событий насчитывалось 11 пожилых
горловчан, на сегодняшний день из них осталось 9 человек. Сейчас памятник находится
в ветхом состоянии, поэтому ветераны попросили помощи в его реконструкции, чтобы
восстановить место поклонения памяти жертв трагедии.   
  «Я привлеку внимание к данному вопросу всеукраинских средств массовой
информации, так как представленные вами данные действительно заслуживают
внимания на государственном уровне. Обязательно встретимся со свидетелями тех
страшных дней, чтобы нынешнее поколение осознало ужас трагедии, который пришлось
пережить вашему поколению. Во-вторых, предлагаю организовать совместную с вашей
общественной организацией инициативную группу. Мы попытаемся выйти на участников
французско-немецкой делегации, чтобы запросить документы, подтверждающие данные
о новом количестве жертв: 14 тысяч погребенных – это страшная трагедия, но если число
захоронения достигает почти 100 тысяч мирных жителей - то это сродни Бабьему Яру, где
было расстреляно около 150 тысяч граждан. В-третьих, мы совместно с городской
организацией Партии регионов инициируем программу мини-проектов. И проблема
восстановления памятника будет первой в этой программе по Калининскому району»,  -
заверил народный депутат.
 
  Следующим вопросом обсуждения стала ситуация с уровнем правозащиты в поселке
Кондратьевка. «После необоснованного закрытия шахты "Кондратьевка" поселок шахты
из процветающего перешел в категорию вымирающего. Особую тревогу у жителей
вызывает вопрос правопорядка на территории поселка. Воровство стало обыденным
явлением, и уже неоднократно имели место случаи разбоя. В поселке функционируют
три пункта приема металлолома, поэтому у нас полностью исчезли крышки
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канализационных люков, разворовываются металлические сооружения во дворах и пр.
Так, в окрестностях поселка функционируют два садово-огороднических товарищества
"Прогресс" и "Кочегаровец", имущество которых регулярно разворовывается
металлоискателями. При этом в поселке нет участкового милиционера. Комитет
самоорганизации населения и Совет ветеранов поселка неоднократно обращались в
УМВД Горловки и в органы городской власти. У нас есть оборудованная комната
милиции, в которой мы собственными силами произвели ремонт. Но все наши обращения
относительно возобновления работы участкового были безрезультатными. Поэтому
обращаемся к Вам, прежде всего, с просьбой восстановить работу участкового в поселке
и закрыть нелегальные пункты приема металлолома»,  - обратились
ветераны. Народный депутат Игорь Шкиря и председатель Горловской организации
Партии регионов Михаил Попов заверили ветеранов, что разберутся в данном вопросе и
окажут максимальное содействие.
 
  Также во встрече принимал участие председатель Донецкой областной ассоциации
шахтеров-инвалидов «Донбасс» Александр Ющенко, который от имени
шахтеров-регресников попросил содействия в организации встречи членов ассоциации с
премьер-министром Украины Николаем Азаровым для решения вопроса о пересчете
ежемесячных страховых выплат. Игорь Шкиря отметил, что при первой встрече
передаст просьбу ассоциации руководителю правительства.
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